
議会だより 119 号 R7.5 月号 議会広報モニターアンケート集計結果 
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Ｑ．説明があった方が良い用語（専門用語など）  

●ICT 推進とは、どのように活用していくのか？また、コミュニケーションの取り方

など年齢層によっては説明が必要だと思いました。 

 

 

Ｑ．今後、議会だよりで掲載した方が良い内容や特集  

●ふくしのまちづくりの複合福祉施設について 

一般質問の町長の回答のとおり、高齢者施設と関係の薄い方々には興味が持て

ていない人も中にはいると思います。 

以前保育所の懇談会で役場の方から、子どもの放課後の居場所などになり得る

という話を聞き、自分にも関係ある話だと知りましたが、その場にいる保護者の方

しか知らない話だったと思いました。 

どんな意図で住民が使える場所なのか、子どもたちにも寄り添った施設だとい

うことを載せてもらえると住民説明会に参加できない人にも関心を持ってもらえ

ると思いました。 

 

●コロナ前の町民運動会が無くなり、新たに自治会間の交流が有りましたら紹介し

てください。 

 

●外国からの研修生紹介とか 

 

●全道若しくは上川管内の市町村での、現在の重要課題とそれに対する議会の取

り組み。（和寒で言えば新たな複合福祉施設建設） 

 

 

Ｑ．議会だより全体や、議会に対しての意見・感想など  

●一般質問のページがとても分かりやすいなと思いました。 

 

●読み方のクセ（自分の問題）で、文字の大きいところから読んでしまうクセがあっ

て理解するのに時間がかかってしまうところがありました。 

 

●議会だよりによって、広く町民が知らなかったことや改めて認識したことなど、

また、それぞれの顔～大正、昭和、平成、令和～がみられることも楽しいですね。 

 

●とても読みやすくていいと思います。 




